ALTARRAUM IN NEUEM

Wie in der letzten Ausgabe des Gemeindebriefes angekündigt, wurde im April der erste Bauabschnitt unserer neuen Lichtanlage im Altarraum der Kirche installiert Anstatt des Baustrahlers an der Decke hängt dort nun ein Pendel-Ring, an dem acht einzelne kleinere Strahler angebracht wurden. Ring und Strahler sind farbig und fügen sich gut in die schöne Deckenmalerei ein Die Leuchten erhellen gezielt den Altar, das Taufbecken und den ganzen Raum (siehe Bild). Sie erzeugen eine klare und warme



Atmosphäre. Herzlich sind Sie eingeladen, diese selbst in einem unserer nächsten Gottesdienste zu erleben. Im Laufe des Jahres werden weitere Bauabschnitte folgen und dann auch im Hauptschiff solche Strahler an Deckenschienen installiert.

Ich **DANKE** allen Personen, die sich für dieses Projekt engagiert haben! Ganz nach den Worten von Jesus in der Bergpredigt: Ihr seid das Licht der Welt.

(Matthäus 5,14).

Hauke Pralle